
Stern von Nürnberg

Beitrag von „myoho07“ vom 6. Oktober 2022, 13:06

Zitat von Thomas

Respekt, ich hätte nicht gedacht dass die Blüte so groß wird. Da gefallen mir sogar 
weisse Blüten

Stimmt, aber mir ist das Teil zu zickig, benötigt spezielle Behandlung, damit er die zahlreichen 
Knospen auch zur Blüte entwickelt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14327-stern-von-
n%C3%BCrnberg/&postID=122821#post122821
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